

# *Evo Morales: Bloqueo económico contra Cuba es un tema pendiente*

---



La Paz, 7 jul (RHC-PL) El presidente de Bolivia, Evo Morales, afirmó que entre los temas pendientes de la agenda de la comunidad internacional están el fin del bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos a Cuba desde hace más de medio siglo.

También debe resolverse la entrega por parte de Washington del territorio ocupado de Guantánamo, donde está enclavada una base militar norteamericana en contra de la voluntad del pueblo cubano y la devolución de las Islas Malvinas a los argentinos.

Sería necesario un gobierno de pueblo en Estados Unidos para solucionar muchos conflictos, pero allí quienes tienen el poder son los banqueros y los grandes empresarios, lamentó Morales en conferencia de prensa ofrecida en la residencia presidencial donde se recupera de una intervención quirúrgica de una de sus rodillas.

Ratificó la disposición de su gobierno de mantener una relación con Chile de hermandad y fraternidad.

Asimismo, aclaró -respecto a Chile- que no es lo mismo dotar a los militares de armas para defender la soberanía de un país, que comprar tecnología bélica para agredir o amenazar a naciones vecinas.

Sí realmente Chile tiene vocación de paz debe empezar por desminar la frontera con Bolivia, indicó Morales, y reiteró que los bolivianos están conscientes que el conflicto no es con el pueblo chileno sino con los grupos oligárquicos de ese país.

El jefe de Estado expresó, también, que lo que están haciendo en Chile con los transportistas, violando leyes y derechos, no es una agresión a los camioneros, es un ataque contra a Bolivia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/99318-evo-morales-bloqueo-economico-contra-cuba-es-un-tema-pendiente>



**Radio Habana Cuba**